

# 平和啓発事業

西宮市は原水爆禁止西宮市協議会と共に、原爆展、西宮親子劇場、親子広島バスツアー、平和灯ろう流し、駅前街頭啓発などの平和啓発事業に取り組んでいます。ここでは事業の一部を紹介します。

## 親子広島バスツアー



8月5日・6日に、被爆地の広島を訪れ、平和の尊さについて親子で考えてもらう機会として親子広島バスツアーを開催しています。

ツアーでは、市民の方から預かった折り鶴や参加者が持参した折り鶴を原爆の子の像に捧げ、原爆ドームや広島平和記念資料館を見

学するほか、夜には宿泊先で被爆体験記の朗読会を実施し、親子で平和・非核について学習します。また、原爆投下日の8月6日には、参加者全員で平和記念式典に参列し、原爆犠牲者へ追悼の祈りを捧げ、世界の恒久平和を祈念します。

参加者の感想を文集として発行し、平和啓発冊子として活用しています。

## 平和灯ろう流し

原爆犠牲者への追悼と世界の恒久平和を祈念する平和灯ろうを川に流し、平和灯ろうの運動の輪が世界に広がることを目的として、毎年8月の土曜日に鳴尾新川にて実施しています。

市内の小・中学生に灯ろうの絵の作成を呼びかけ、次代を担う子どもたちに平和灯ろうの意義を訴えています。

